
Nichts zu sehen

Schuld sind ja die anderen

Onkobu Tanaake

2019-10-08T19:41:00

Wenn ich tief in mich hineinhöre, schallt es im vermeintlichen Hohlkopf: Die da oben sind schuld! Die anderen sind schuld! Du bist schuld! Also begab ich mich auf die Suche nach der Quelle dieser Aussagen.

Während ich recherchiere, fallen mir einige Dinge ins Auge und mir schwant, die Schuld wird einfach nur verdeckt. Die Ursache ist keine persönliche oder organisatorische, sondern eine systemische.

Damit ich mir dann nicht anhören muss, ich hätte es nicht gewusst oder nichts gesagt, schreibe ich die Kleinigkeiten hier auf. Vielleicht fülle ich auch in deinem Kopf das Nichts mit Nichtigkeiten und der Samen beginnt zu keimen.